

# 一泊スキー研修 健康スポーツ部

2/27(土)28(日) 参加者 41名 国立三瓶青少年交流の家

活動内容：コロナについて学習会  
ネイチャートレイリング  
ニュースポーツ（ドッヂビー）  
木の実の写真立て作り

★このふつかかんでたのしかったところは、おふろです。りゆうはともだちとはいってたのしかったからです。これからもさんかしたいです。おじいちゃんとシーツをかけました。むずかしかったです。【1年 うち田くるみ】

★ドッヂビーでぼくは2かいしかあてられなかつたけど、みんなといっしょにできてよかったです。それにネイチャートレイリングでいろんなクイズがたのしくてよかったです。たのしいスキーけんしゅうでした。【1年 さくま正】

★きのうのコロナについての学しゅう会で、玉木先生がたくさん教えてくれて、とてもたすかりました。これからは、もっと気をつけようと思いました。ネイチャートレイリングはさいご（6位）だったけど楽しかったです。夜のドッヂビーも楽しかったです。またさんかをしたいと思います。【2年 小村ゆうき】

★今回はスキーはできなかつたけど、山のぼりやドッヂビーやおふろに入ったり、木の実のしゃしんたてをしました・山のぼりの問題のいちばんさいごの問だいがすっごくむずかしかつたです。わたしはいま3年生で、4年生と5年生と6年生のときもずっとスキーにはいります。1ばく2かはすっごくうれしかつたりしあわせになりました・雪がふっても雪がふらなくてもずっとたのしかつたです。ドッヂビーももちろんたのしかつたです。ありがとうございます。【3年 大野玲依】

★今年はスキーけんしゅうでスキーができなかつたけど山をぼうけんできてうれしかつた。ドッヂビーがきてあてるこどもできてうれしかつた。サッカーもできてうれしかつたです。ごはんは、カレーやメンチカツがおいしかつたし、ラーメンがいちばんおいしかつたです。また来年はスキーをしたいです。【3年 こがゆうせい】

★スキーはできなかつたけどかわりにしゃしんたてでたのしかつた。らいねんはスキーがしたいです。おしえてくれた、コロナのことをせいかつにとりいれたいです。またコロナがおわつたらマスクなしでここにまたきたいです。本とうにたのしかつた。またいきたい。【3年 鎌田朔太郎】

★ぼくは、今年、はじめてで思ったことは、みんなでたすけあうことです。ふとんをたたむときに2人でやつたし、じゅんびするのもたすけあいました。ねるときは、みんながもうねているのかしんぱいでした。ごはんはみんなでたべたらおいしかつたです。【3年 目賀璃音】

★スキーはできなかつたですが、楽しいけんしゅうになりました。理由は、山あるき、ドッヂビー、木の実の写真立てができたからです。一番おもしろかったのは、山あるきです。問題をといていくのがおもしろかったです。ドッヂビーもおもしろかったです。Dチームだったので、Dチームがゆうしようできたのですごくよかったです。

## 【3年 みずいわたあきら】

★スキーがなくてざんねんだったけど、ドッヂビーやコロナの学習会があつていろいろべんきょうになつたし、コロナのこわさがわかりました。来年はスキーをしたいです。いい思い出になりました。【3年 村上大和】

★きょうのうの1泊2日の研修はとても楽しかつたです。今回が3回目で最後の研修だったけどがんばれたし、協力して取り組むことができました。特に下学年に親しんでもらうことができたことがとてもうれしかつたです。いろんな遊びをして、協力やちゅうせんを学べました。そしてコロナの学習もまじめに取り組めました。食事は栄養バランスを考えた食事をとれました。最後だけおもしろく、協力してできました。【6年 名原涼音】

★この二日間は、とても楽しかつたです。あまり男子とかとは話さないけど、話せてよかったです。ひょうしよう（フリスピ）は2位で、とても上位でうれしかつたです。道がせまくて、凜子ちゃんが困っていると、玲依ちゃんと七音ちゃんが手をつないで「私にまかせて」といって、さすがだなと思いました。けっかは4位でも、とてもたのしい思い出になりました。【6年 三島綾夏】

★僕はこの研修で、協力の大切さを学ぶことができました。ここでは班の活動が多かつたので、時間や協力などに気をつけることができました。他にも、公共の場でのマナーを学べました。そして、ドッヂビーは、とても楽しかつたです。ドッヂボールはしたことがあるけど、フリスピでドッヂボールをやるというのは、とても新せんでした。工作では、写真を立てるところをどこにするかというものが、とても難しかつたけれど、きちんと写真も立つように、きれいに作れたのでよかったです。【6年 深田拓未】

★初めて孫（くるみ1年生）を連れて参加しました。一緒にシーツをかけたり、ふとんをたたんだりしましたが、一生懸命やつている姿に感動しました。準備や運営等にスタッフの方大変だったと思います。本当にありがとうございました。できれば来年も参加したいと思います。（保護者 角博信）

★去年に続いて、2年連続で参加させてもらいました。今年は雪がなく、スキーが出来ず残念でしたが、天気が良く、山あるきをしたり気持ちがよかったです。去年はこどもが1年生で、1年生一人の参加でさみしそうでしたが、今年は1・2年生の参加も多く、3年生とも仲良く遊んだりしており、楽しそうで、1年間の成長を感じました。コロナでいろいろ制限があるなか、こういう機会をつくるていただき、ありがとうございました。（保護者 小村智宏）

★体を動かして、心で感じる2日間でした。普段の週末と違い、子どもたちと一緒にたくさん運動をしました。山を歩いたり、ニュースポーツをしたり…その活動の中で、今まで知らなかつた地域の子どもたちと触れ合つて、たくましい姿ややさしく接してくれる様子がよくわかりました。また、公共の施設に集団で宿泊するという経験が、小1の息子にはとても勉強になったと思います。ルールやマナーを守ることの大切さを、普段の生活にも生かしてほしいと思いました。家ではできない多くの経験をさせていただき、ありがとうございました。また参加できたら、と思いますので、よろしくお願ひします。

（保護者 佐久間千草）



『新型コロナウイルス学習会』 「ネイチャートレイリング」  
講師：玉木 満氏

世界に一つだけの素晴らしい作品の完成  
工夫を凝らした素晴らしい作品ばかり

木の実の写真立て作り